

Durant toute l'année 2014, la Ligue des droits de l'Homme propose, à travers diverses activités organisées en Fédération Wallonie-Bruxelles, de réfléchir aux enjeux démocratiques fondamentaux que revêt le respect des droits économiques, sociaux et culturels.

Cette journée de réflexion va faire le point sur l'évolution du modèle social en Belgique et en Europe et envisager son avenir alors que l'accès à certains droits fondamentaux (sécurité sociale, chômage, logement, soins de santé...) sont sévèrement conditionnalisés, voire remis en question pour répondre aux impératifs des politiques d'austérité. A travers des interventions d'experts, des ateliers thématiques et des débats avec le public, « Les droits sociaux ont-ils un avenir ? » abordera, via des réflexions sur la gouvernance, l'allocation universelle et la question, de plus en plus centrale, des inégalités, les défis que pose le nouveau modèle dominant en matière de respect des droits sociaux.

Cette activité s'adresse à toutes les personnes, militantes ou non, qui souhaitent s'informer, développer leur esprit critique et/ou confronter leurs points de vue et réflexions sur cette question majeure que constitue l'avenir de notre modèle social.

LA LIGUE DES DROITS DE L'HOMME ASBL
présente



des Droits
qui craquent
logement, santé, éducation..



Un cycle d'activités
sur l'accès aux
droits sociaux

Du 10 au 12
octobre 2014

Au Centre Culturel
Jacques Franck
Chaussée de Waterloo
94, Saint-Gilles

Infos : 0478 31 27 46

Programme : www.liguedh.be/72430



FESTIVAL
FRANCOFAUNE



Journée de réflexion

Les Droits
qui craquent



Les droits sociaux
ont-ils un avenir ?

Vendredi 10 octobre 2014
De 9h à 17h30

Centre culturel Jacques Franck
Chaussée de Waterloo, 94 - 1060 Saint-Gilles

Organisé par la Ligue des droits de l'Homme dans le cadre du cycle
d'activités « 7/24/30 ! - Paroles libres ! »

www.liguedh.be/72430

PROGRAMME MATIN

9h

Accueil

9h30 > 13h

Animation: Sebastien Robeet, expert en droit du travail individuel et trésorier LDH

Union européenne et politique sociale

Pascale Vielle, professeure de droit social (UCL)

« Le printemps du social » : focus sur les droits sociaux à Saint-Gilles

Coordination locale Saint-Gilloise

Du politique à l'économique : une (r)évolution de la gouvernance

Mattias Sant'Ana, chercheur en droit international et en droits de l'Homme (UCL)

Le renforcement de la dégressivité des allocations de chômage

Daniel Dumont, professeur de droit de la sécurité sociale (ULB).

Réduire la pauvreté en luttant contre les inégalités

Daniel Zamora, chercheur en Sociologie au GERME (ULB) et Jean-Louis Siroux, chargé de recherche FNRS (UCL)

L'allocation universelle : une alternative ?

Philippe Defeyt, économiste et président du CPAS de Namur

PROGRAMME APRES-MIDI

14h > 17h

Ateliers

1. La mise en place d'un droit à un revenu de base inconditionnel est-elle souhaitable et applicable ?

2. Faut-il lutter contre la pauvreté ou contre les inégalités ?

3. Des choix politiques sont-ils encore possibles dans le cadre d'une gouvernance économique ?

16h

Présentation des travaux des ateliers en plénière

16h30

Débat avec la salle

17h

Conclusions

Sophie Heine, politologue (ULB)



FORMULAIRE D'INSCRIPTION

Nom et prénom

.....
.....

Organisation (facultatif)

.....
.....

Adresse

.....
.....

Courriel

.....

Souhaite participer à la journée de réflexion du 10 octobre 2014

Tarifs:

o Prix plein: 40 €

o Chômeurs, seniors, étudiants: 15 €

o Membres de la LDH: gratuit

A renvoyer avant le 3 octobre 2014

RESERVATION OBLIGATOIRE

Par courriel : ldh@liguedh.be

Par courrier:

Ligue des droits de l'Homme

Rue du Boulet 22 - 1000 Bruxelles

Par téléphone:

02/209 62 80 - 0478 31 27 46

Organisateur: Ligue des droits de l'Homme asbl

www.liguedh.be - www.liguedh.be/72430



Groupe « des droits qui craquent »



@liguedh_be